

Evo Morales: Maduro debe asumir presidencia de Unasur

Autor Administrator

Friday, 08 de July de 2016

Modificado el Thursday, 07 de July de 2016

El presidente de Bolivia Evo Morales dijo este jueves que algunos pa ses del Mercosur no quieren reconocer que a Venezuela le corresponde asumir la presidencia temporal de la Uni n de Naciones Suramericanas y solicit  a su hom logo uruguayo Tabar  V zquez entregar del mando del bloque al venezolano Nicol s Maduro.

Morales adujo en rueda de prensa que por alg n manipulaci n desde el norte (Estados Unidos), tratan de quebrar a nuestras organizaciones regionales. Cada pa s tiene problemas pero debe respetarse la institucionalidad. Toda nuestra solidaridad con el presidente Maduro, se al .

Algunos pa ses de Mercosur no quieren reconocer la presidencia Pro tempore de Venezuela. Quiero decir p blicamente que nuestro hermano presidente Tabar  V zquez de Uruguay tiene que entregar la presidencia Pro tempore a Venezuela, al hermano Maduro, dijo Morales en su residencia oficial donde se recupera de una cirug a de rodilla desde hace tres semanas.

La situaci n pol tica de Venezuela ha puesto en duda la transferencia de la presidencia rotativa de Unasur de Uruguay a Venezuela este mes de julio. El estatuto del bloque que agrupa a doce pa ses, obliga a rotar el mando cada seis meses. V zquez asumi  a principios de a o.

El canciller de Brasil Jos  Serra declar  el mi rcoles en Montevideo que su pa s quiere posponer para agosto la discusi n sobre el traspaso de la presidencia de Unasur a Venezuela debido a la crisis que afronta ese pa s.

<http://www.elimpulso.com/correos-diarios/enterate/evo-morales-maduro-debe-asumir-presidencia-de-unasur>